

Der Betrieb der EKK verursacht in jeder Beziehung viel weniger Kosten

- Die EKK wird mit einem kleinen Bruchteil des heute in den vielen Kassen beschäftigten Personals auskommen.
- Die EKK wird dank zentraler Verwaltung für entsprechend weniger Gebäudekosten aufkommen müssen.
- Die EKK weiss, dass MEDIFACT die Kontrolle ausübt, dass Mehrfach-Abrechnungen ausgeschlossen sind.
- Die EKK verfügt immer über die Unterschrift des Patienten, die bestätigt, dass der Rechnungs-Inhalt (Aufwand und Datum) korrekt ist.
- Die teuren Kontrollen entfallen daher sehr weitgehend.
- Die EKK zahlt keine der heute üblichen Vermittlungsprovisionen für Neukunden. usw. usw.

Und bitte benachrichtigen Sie Ihre Freunde via [Facebook](#), [Twitter](#), [Whatsapp](#), [LinkedIn](#), [Mail](#)
Für „Fortsetzung lesen“: schliessen Sie oben im Browser einfach das helle offene Fenster. Oder:

[Zurück zum Eröffnungsfenster mit Sprachwahl](#)

[Zurück zur Einleitung](#)

[Zurück zum Hauptseitenanfang](#)

[Zum Inhaltsverzeichnis](#)